

OK ●

B.S.

15 JUILLET 1965.-
oooooooooooooooooooo

CAEN.- " CELA RESSEMBLAIT A UNE TOUPIE " disent les deux
petits Caennais qui affirment avoir vu une soucoupe
volante.-
oooooooooooooooooooooooooooo

Jeudi, deux jeunes Caennais, Frédérique, âgée de 9 ans et
Bruno, âgé de 6 ans, jouaient comme tous les après-midi de
vacances, dans le jardin qui se trouve derrière la maison
de leurs parents. Lorsque, vers 15 H. 30, l'attention de
Frédérique fut attirée par un objet brillant qui traversait
le ciel au-dessus de leur tête. " Regarde, Bruno, le " machin'
là haut, on dirait une soucoupe volante "; cette dernière
jouait avec les nuages puis, tout à coup disparut complète-
ment, elle quittait le champ de vision des enfants.
Insouciants comme on peut l'être à cet âge, le frère et la
soeur reprirent leur jeu. Le soir pendant le dîner ils résu-
mèrent à leurs parents à leur grand-mère comment ils avaient
occupé leur journée de vacances. C'est à ce moment là qu'ils
reparlèrent de l'étrange objet devant leur père ébahi qui,
un court instant, mit en doute le récit de ses enfants.

M. PAUL, demeurant 26, Bd Dunois interrogea plus longuement
Frédérique et Bruno et conclut qu'il pouvait s'agir d'une
soucoupe. Voici le récit de Frédérique : " J'ai vu, un objet
rond de couleur jaune, qui était assez haut dans le ciel. Je
l'ai dit à mon frère assis à côté de moi, mais à ce moment,
on ne le voyait plus. Un peu plus tard, l'objet jaune qui
était caché par un nuage réapparut, nous avons eu le temps
de l'observer pendant une dizaine de minutes, puis il est
passé derrière une maison. Cela ressemblait à une grosse

OK

toupie! On aurait dit un soleil, ont-ils raconté à leurs parents, mais ça ne brûlait pas les yeux comme un soleil. Il pouvait s'agir d'un avion d'un type jamais vu auparavant cependant les enfants sont formels :

" Nous n'avons pas rêvé, l'objet volant n'avait pas d'ailes il était fait d'un seul morceau."

" PARIS NORMANDIE " 17 - 18 JUILLET 1965.